



あすなろ便り 2024・12・18



あっという間に2024年の1年間が過ぎ去ろうとしています。
 3月に高等部3年生の卒業生とお別れし、4月には可愛い小1の仲間を迎えることができた「あすなろ」の1年間は、あっという間ではありますが、とても密度が濃い1年であったと感じています。
 子どもたちのパワーはとても強く、つい先日までできなかったことが、いつのまにかできるようになっていることや、「えっ？」と聞き返すほど言葉が発達していたり…喜びと驚きを、本当にたくさん与えてくれた子どもたちに感謝の気持ちでいっぱいです。

- ・命を大切にすること
- ・自分のことを自分で決めようとする
- ・お友達を大切に思う気持ちを育てること

2025年も「あすなろ」はそれを目指して、頑張ります。
 1年間の療育へのご理解ご協力に心より感謝申し上げます。

12月の壁面製作をしました。
 素敵ナリースがたくさんできました!!



日々の様子です♪



皆、上手にお買い物できました🍀

休日の活動の様子です。

楽しい! ピース♡ 公園公園♪



お芋の蒸しパンを作りました🍠
 役割分担をして、それぞれ頑張っていました。

特等席🍀

